

# 31日 金曜

## I サムエル



聖書の記述

31:1さて、ペリシテ人はイスラエルと戦った。イスラエルの人々はペリシテ人の前から逃げ、ギルボア山で刺されて倒れた。

31:2ペリシテ人はサウルとその息子たちに追い迫って、サウルの息子ヨナタン、アビナダブ、マルキ・シュアを打ち殺した。

31:3攻撃はサウルに集中し、射手たちが彼を狙い撃ちにしたので、彼は射手たちのゆえにひどい傷を負った。

31:4サウルは道具持ちに言った。「おまえの剣を抜いて、私を刺し殺してくれ。さもないと、あの無割礼の者たちがやって来て、私を刺し殺し、私をなぶりものにするだろう。」しかし、道具持ちは非常に恐れて、とうていその気になれなかった。それでサウルは剣を取り、その上に倒れ込んだ。

31:5道具持ちは、サウルが死んだのを見ると、自分も剣の上に身を伏せて、サウルとともに死んだ。

31:6こうしてその日、サウルと三人の息子、道具持ち、それに彼の部下たちはみな、ともに死んだ。

31:7谷の向こう側とヨルダン川の向こう側にいたイスラエルの人々は、イスラエルの兵士たちが逃げ、サウルとその息子たちが死んだのを見て、町々を捨てて逃げた。それで、ペリシテ人がやって来て、そこに住んだ。

31:8翌日、ペリシテ人が、刺し殺された者たちからはぎ取ろうとしてやって来たとき、サウルと三人の息子たちがギルボア山で倒れているのを見つけた。

31:9彼らはサウルの首を切り、彼の武具をはぎ取った。そして、ペリシテ人の地の隅々に

まで人を送り、彼らの偶像の宮と民とに告げ知らせた。

31:10彼らはサウルの武具をアシュタロテの神殿に奉納し、彼の死体はベテ・シャンの城壁にさらした。

31:11ヤベシュ・ギルアデの住民は、ペリシテ人がサウルに行った仕打ちを聞いた。

31:12そこで勇士たちはみな立ち上がり、夜通し歩いて行き、サウルの死体と息子たちの死体をベテ・シャンの城壁から取り下ろし、ヤベシュに帰って来て、そこでそれらを焼いた。

31:13彼らはその骨を取って、ヤベシュにあるタマリスクの木の下に葬り、七日間、断食した。

イスラエルの民が望んで与えられた王サウルでしたが、その末路は悲惨なものでした。彼はかつては立派な外見を持ち、人柄は謙遜で、王としてふさわしい者でしたが、神の命令を軽んじたために聖霊が離れ、それゆえ不安と情緒不安定、そして疑心暗鬼に陥り、奇行を重ねるようになってしまったのです。

根本原因は神の命令を軽んじたこと、またそれによって聖霊が去られたことが重要なポイントです。

後の王もみな主に従うかどうかが全ての分かれ道になります。それは私たちも同じです。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？

